

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *return on asset*, *earning per share*, dan *debt to equity ratio* terhadap *retrun* saham. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linear berganda dan dilakukan pada perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI selama tahun 2012-2017. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis menunjukkan bahwa *Return On Assets* berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return* saham. Hal ini dibuktikan dengan koefisien regresi yang dihasilkan sebesar 0,006 dengan nilai t hitung sebesar 0,288 lebih kecil dari tabel 1,6087, dan nilai signifikan variabel ROA terhadap *return* saham sebesar 0,770 lebih besar dari nilai signifikan sebesar 0,05. Dengan demikian berarti  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang artinya ROA berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *return* saham. Jadi variabel ROA ini tidak kuat dalam mempengaruhi *return* saham dan bisa digunakan atau tidak dalam melihat *return* saham.
2. Hasil analisis menunjukkan bahwa *Earnings Per Share* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return* Saham. Artinya variabel EPS terhadap *return* saham pada perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI periode 2012-2017 tidak dapat dipakai kembali

dipenelitian selanjutnya dikarenakan variabel ini tidak sesuai dengan teori dan memerlukan penelitian lebih lanjut.

3. Hasil analisis menunjukkan bahwa *Debt to Equity Ratio* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return Saham*. Hal ini dibuktikan dengan koefisien regresi yang dihasilkan sebesar  $-0.048$  dengan nilai  $t$  hitung sebesar  $-0.207$  lebih kecil dari  $t$  tabel  $< 1.6087$ , dan nilai signifikan variabel DER terhadap *return* saham sebesar  $0.837$  lebih besar dari nilai signifikan sebesar  $0.05$ . Dengan demikian berarti  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang artinya DER berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham. Jadi variabel DER ini variabel yang tidak kuat dalam mempengaruhi *return* saham sehingga dapat digunakan atau tidak dalam melihat *return* saham.
4. Hasil analisis menunjukkan bahwa variabel *Return On Assets*, *Earnings Per Share*, dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan tidak berpengaruh yang signifikan terhadap *Return Saham*. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikan  $0.924$  lebih besar dari tingkat signifikansi  $0.05$ . Oleh karena itu, hipotesis ke empat yang menyatakan *Return On Assets*, *Earnings Per Share*, dan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh secara simultan terhadap *Return Saham* pada perusahaan jasa sub sektor hotel, restoran dan pariwisata yang terdaftar di BEI ditolak.

## B. Implikasi Penelitian

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi yang bermanfaat terhadap perkembangan ilmu akuntansi.

- ٧. Bagi praktisi, hasil penelitian ini dapat dijadikan literature untuk penelitian selanjutnya dan bagi investor dan pemangku kepentingan (*stakeholders*), hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai pedoman dalam pengambilan keputusan terkait dengan penilaian perusahaan.
- ٨. Penelitian ini dapat menambah wawasan terkait *return on asset*, *debt to equity ratio*, *earning per share* dan pengaruhnya terhadap *return* saham. Penelitian ini juga diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana.

### C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dalam penelitian ini yang telah dipaparkan sebelumnya, maka beberapa saran yang diberikan peneliti adalah sebagai berikut:

- ١. Untuk penelitian selanjutnya disarankan mengganti atau tidak menggunakan variabel EPS karena tidak sesuai dengan teori sehingga harus diadakannya penelitian yang bersifat kualitatif.
- ٢. Untuk peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama disarankan untuk menambahkan variabel karena masih banyak faktor-faktor yang berkontribusi dalam mempengaruhi *return* saham yang belum diteliti. Karena variabel yang digunakan peneliti ini kurang mempengaruhi *return* saham
- ٣. Dan juga periode penelitian ini hanya ٧ tahun dengan sampel yang digunakan hanya dari satu sektor saja, diharapkan untuk penelitian mendatang menggunakan periode penelitian yang lebih panjang dan

sampel yang digunakan dari beberapa sektor industri yang berbeda agar hasil penelitiannya memiliki implikasi yang lebih luas.

